



### 誕生おめでとう

赤ちゃんのなまえ	親の氏名	行政区
菅野 麗央くん	慎吾・友美	関根・松塚
金澤 凌央くん	勇次・さゆり	伊丹 沢
佐藤 千穂ちゃん	広志・純子	白石

すくすくと元気に育ってね

### 結婚おめでとう

氏名	行政区
遠藤 満比	菅 曾
佐藤 理恵	伊丹 沢
三輪 慶太	関 沢
阿部 さおり	南相馬市

いつまでもお幸せに

### おくやみ

氏名	年齢	行政区
菅野 茂	86	伊丹 沢
菅野 長一	86	比 曾
菅野 渡邊 照男	59	上 飯
佐藤 春 治	87	藤 伊丹
菅野 伊ク子	84	比 曾
菅野 義一	82	比 深
末永 俊子	89	上 飯
細川 征治	68	二枚橋・須萱
佐藤 清友	68	比 曾
高橋 登代子	72	比 曾

ご冥福をお祈り申し上げます

(8月21日から9月20日までに届け出のあったものを掲載)  
※この欄に掲載を希望しない方は、届け出のときに住民係へ申し出てください。

### ひとのうごき

(平成21年9月1日現在)

人口	今月(前月比)	昨年同期
男	3093人(+1人)	3137人
女	3093人(+2人)	3149人
計	6186人(+3人)	6286人
世帯数	1718戸(+5戸)	1701戸

◆◆◆8月1日～31日までの人口動態◆◆◆			
転入	14人	転出	6人
出生	3人	死亡	8人

(平成17年国勢調査に基づき増減された現住人口)

## さらっとした甘味、風味豊かな「ヤーコン焼酎」新発売!



▲地元の料理と一緒に「ヤーコン焼酎」をお披露目

長泥ヤーコン会(嶋原良友会長)は、今回、新たな商品として、ヤーコンの芋を使ったヤーコン焼酎を発売し、長泥コミュニティセンターでお披露目会が開かれました。

ヤーコンは、南米アンデスが原産のキク科の根菜で、サツマイモに似た芋やキクのような花を咲かせ、芋と葉に、腸を正常に保つフラクトオリゴ糖やポリフェノールが多く含まれ、血糖値の低下などに効

果があるといわれており、長泥ヤーコン会では、これまで、ヤーコン麵をはじめ、お茶・飴・干し芋を商品化し販売しています。

お披露目会は、地元の方々の手料理と一緒に焼酎がお披露目され、出席した地元住民や村内酒店、関係者からは「さらっとした甘味がある」「芋焼酎のような臭みがなく、飲みやすい」と好評でした。



▲新発売のヤーコン焼酎



### ヤーコン焼酎お披露目会

ヤーコン焼酎は、県内の酒造会社に製造を依頼しています。今回は、価格は720円、500ml入りで税込1500円。限定500本を製造し、村内の酒店で販売しています。今後、ヤーコン焼酎が好評なため、増産も検討することです。

第31回交通安全全国キャラバン隊の内閣府特命担当大臣メッセージ伝達が飯館村公民館で行われ、交通安全母の会会員など関係者約40人が出席しました。

県交通安全母の会連絡協議会



### 第31回交通安全全国キャラバン隊内閣府特命担当大臣メッセージ伝達式

## 「安全運転はまでの心で」



▲菅野村長へメッセージを手渡す山崎信子会長(写真:左)

山崎信子会長が、「交通安全を確保するには、一人ひとりが思いやりを持って行動することが大切です」と、野田聖子内閣府特命担当大臣のメッセージを読み上げ、菅野村長に手渡しました。

また、菅野村長から「飯館村は、『安全運転はまでの心で』を合言葉に、交通事故死者ゼロ2,000日を目指します」と、色紙を添えてメッセージを伝えました。

山崎信子会長は「『までの心』という言葉は初めて聞いたが、交通安全にも通じる素晴らしい言葉。内閣府へ帰着したら、『までの心』を、大臣にも伝えたいと思います」と感謝の言葉を述べました。

伝達式に先立ち、「いいたて愛」によるよさこい演舞や飯館小学校合唱部による合唱が披露され、キャラバン隊を歓迎しました。

## こころのぽけっと

### 「俺、死ぬまで、あなたの子供」

早いもので、母が亡くなってから3ヵ月過ぎてしまいました。お彼岸を前にして、ある村民の方から「お母さんをしてばれては」とCDが送られて来ました。曲名は、「吾亦紅※(われもこう)」。秋の野草で、暗い赤紫色の小さな俵のような花が咲く。曲を聴きながら、そのメロディーや歌詞に、胸がしめつけられ、愛おしさが込み上げてきた。亡き母を懐かしく思い出させてくれたその曲は…

マッチを擦れば、おろしが吹いて線香がやけにつき難い

仕事に名を借りた、ご無沙汰

あなたに、あなたに、謝りたくて

山裾の秋、ひとり会いにきた

ただ、あなたに、謝りたくて…

小さな町に、嫁いで生きてこしか知らない人だった…それでも母を、生きさせた俺、あなたが、羨ましいよ…

親の心など気遣う暇に、後で恥じない、自分を生きろ

あなたの、あなたの、形見の言葉

あなたに、あなたに、見えて欲しい髪に白髪が、混じり始めても

俺、死ぬまで、あなたの子供…

親子関係が、何かと難しい昨今、改めて「母がいて、自分が在る」ことを知らされた。

とても良い歌詞だな、と何度もCDをかけ、曲を自分の気持ちに込めさせたり、納得したりしてしまいました。

村民から、心洗われる曲を贈られ、思ったことは、さらに精一杯生きることが、母への恩に報いることになるのだなという。そして、もう一つの思いは、先日の敬老会招待者1088人の子どもさん方が、「俺、死ぬまで、あなたの子供…」との思いを深めていただければ、きつと、きつと、もつと、良い村に…。

平成21年9月21日

飯館村長 菅野 典雄

※「吾亦紅」…作詞：ちあき哲也、作曲：杉本真人、歌：すぎもとまさと ※本文中、歌詞は一部抜粋